

Umfrage Windkraftanlagen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Thema „Windkraftanlagen“ ist in unserem Ort immer wieder ein Politikum. Zuletzt habe ich einer Diskussion beigewohnt, die am Rande der 100-Jahrfeier in der Gemeindehalle stattgefunden hat. Ich habe dargelegt, dass ich bereits vor der Kommunalwahl immer proklamiert habe, nicht die Interessen einer Partei zu vertreten oder gar Instruktionen zu befolgen, sondern die Meinung der Bürger im Bezirksausschuss nach bestem Wissen vertreten werde und daher eine Umfrage zu dem Thema im Dorf durchführen möchte.

Ich würde daher alle Bürgerinnen und Bürger ab 16 Jahren bitten, die für sich geltende Meinung anzukreuzen, den Abschnitt in einen Briefumschlag zu stecken und in den Briefkasten (Sachsenring 9; Leerung Sonntag 20.00 Uhr) einzuwerfen.

Das Ergebnis wird unter der Adresse www.gruene-brakel.de im Internet einzusehen sein.

gez. David Flore

-parteilos-

Designiertes Mitglied des BZ Schmechten für B'90/ Grüne

-
- [] Ich lehne Windkraft generell ab. Daher auch in Schmechten.
- [] Ich bin Windkraftanlagen gegenüber aufgeschlossen, unterstütze aber aus verschiedenen Gründen keine Anlagen in Schmechten (*Schattenwurf, „Blinklichter im Himmel“, Geräuschentwicklung, Zerstörung der Landschaft, etc.*).
- [] Ich befürworte Windkraftanlagen in Schmechten, möchte aber, dass ALLE Bürger in irgendeiner Form die Möglichkeit haben, davon zu profitieren, da auch alle die Folgen (s.o.) erdulden.
- [] Ich befürworte Windkraftanlagen in Schmechten.